
Compte rendu du Conseil d’Ecole du lundi 6 mars 2023 à 17h 
Ecole Jules Ferry  

Participants : 
- Représentant de la Mairie de Cagnes-Sur-Mer :  

✓ Madame GERMAIN, Adjointe au Maire, chargée de l’Education. 
✓ Madame DIAZ, Directrice du service Education à la Mairie de Cagnes/Mer. 

- Monsieur MESSINA, Inspecteur de l’Education Nationale : excusé. 
- Représentants des parents d’élèves :  

✓ Présents : CABIAC Laurent, RAVILLARD Céline, DELORME Emilie, BAGHAR Siham, AMIRAL 

Sonia, BEAUFILS Sabrina, FELLAH Sif, LOPES Johanna. 

✓ Excusés : FERNANDEZ Fabrice, BREMONTA Emilie, CAYEUX Aurélie, BOUROULT Christelle, 

PERELLI Julia, LARBI Linda, GHARBI Faten. 

- Equipe éducative :  
✓ Présents : PREVOTEAU Béatrice CPB, POLKOWNIK   Apolline CP/CE1, CHOUILLET 

Bérangère CE1A, JUSTON Alicia CE1B, LUNA Astrid CE2B , PERRIER Lorine CE2/CM1, 

GARAY Jacques Directeur, CARMIGNANI Claire CM1B, ZERBIB-DRAY Cynthia CM2A, 

RATIER Catherine CM2B, ASTESAN Emilie ULIS, TETAZ Emmanuelle Maître G,  

✓ Excusées : CHENESON Charlotte CPA, , FOSSE Eléonore CPA, FOISSIN Claire CP/CE, 

THUBERT Catherine CE1B, NORMAND Laurie CE2A, MATHIEU Fanny CM1A, MICARD 

Audrey CM1A, KLEIN Corina Psychologue scolaire, MOYEN Sylvie Enseignante du réseau 

d’aide (REGAD), MICHEL Virginie Enseignante remplaçante. 

 
Madame AMIRAL et Madame RAVILLARD acceptent le rôle de secrétaires de séance. 

 

A. Points proposés par l’école : 

1. Demandes de l’école à la Mairie de Cagnes/Mer 

Demande Statut 
Augmenter le niveau sonore trop faible de l’alarme attentat/intrusion. Réalisé. 

Réparer le sol des toilettes de la cour (longue fissure au sol). Réalisé 

Renforcer la porte d’accès à l’école côté parking (cf. diagnostic sécurité). 

En cours. Etude et devis en cours. 
Une possibilité d’accès pour les 
personnes à mobilité réduite est à 
l’étude 

Renouveler les 6 ordinateurs fixes obsolètes de la salle informatique (qui 
ont été installés en BCD). 

En cours. Du matériel récent de 
seconde main serait aussi 
envisageable. 

Fixer au plafond le vidéoprojecteur de la salle 3 (CP/CE1). Relance de la demande. 

Ajouter au moins un WC au RDC 

Relance de la demande. Etude en 
cours (étudier la possibilité de le 
réaliser dans l’espace de 
rangement au RDC). 

Fournir un bouton d’alerte portatif ou installer un bouton d’alerte dans la 
cour proche du portail. 

Relance de la demande. Fournir au 
service technique des références 
de matériels. (Valider avec l’équipe 
technique la faisabilité notamment 
sur les mises à jour de logiciels). 

Qu’est-il prévu pour renouveler les vidéoprojecteurs qui ont été volés ? 

Nouvelle demande. Nouvelle 
demande. 

Rappel du contexte : Vol a eu lieu 
dans la salle blindée de l’école. 
Cela s’est produit au moment des 
travaux -pendant les vacances de 
décembre (x3) 

Demande si plainte déposée, M. 
Garay n’a eu aucune réponse à 



cette question, comme il n’y a pas 
eu d’effraction. La serrure de la 
salle blindée a depuis été changée. 
A priori, il s’agirait de quelqu’un qui 
savait que les vidéoprojecteurs 
n’étaient là, en tous les cas qui 
avait la clef de l’école et de la salle 
mais également que l’alarme n’était 
pas enclenchée durant les travaux. 
Au Logis également des vols ont 
eu lieu (vidéoprojecteurs et 
tablettes). 

Qu’en est-il de notre projet d’aménagement pour obtenir des tables 

pliantes pour organiser des séances hors de la classe (art plastique, 

Sciences, mathématiques ...). 

Nouvelle demande. 

Brancher les deux vidéoprojecteurs qui ont déjà été fixés au plafond. 

Nouvelle demande. Des antivols 
ont été demandés pour sécuriser 
les vidéoprojecteurs installés au 
plafond. 

2. Autre point concernant la Mairie : 

a) Y aura-t-il un appel d’offre des sorties en bus avant juin, afin que l’on puisse contacter la société 

de bus car des sorties avec intervenants sont déjà programmées en juin.  

L’appel d’offre est en cours et des informations seront communiquées en temps utiles. 

b) Que faire lorsqu’un véhicule inconnu reste stationné dans le parking de l’école ? (situation du 2 

mars 2023 : véhicule resté la nuit du 1 au 2 mars et la matinée du 2 mars, malgré le panneau 

qui prévient d’un enlèvement possible en cas de stationnement non autorisé. Qui doit intervenir 

dans ce cas-là ? La police municipale semblerait habilitée à le faire. 

 

3. Questions diverses : 

 

a. Résultat du Téléthon 2022 : 1189 € récoltés lors de la course du muscle. 72 775 € en ce 

qui concerne la ville de Cagnes/Mer. 

b. Conseil des enfants : a eu lieu en décembre avec les deux délégués de chaque classe, 

élus en début d’année scolaire. Résumé des demandes : coins pour les jeux calmes, 

remise en place du moment de lecture dans le jardin, demande d’un WC supplémentaire 

au RDC. Le prochain conseil des enfants aura lieu au mois d’avril. 

c. Carnaval de l’école : le 3 mars. Merci aux parents délégués pour leur aide, l’achat et le 

financement des confettis, à Monsieur DUCHENE pour l’animation de la fête et à la 

Mairie de Cagnes/Mer pour le goûter. 

d. Bilan de la formation aux gestes de 1ers secours par le SDIS 06 le 7/02/23 : tous les 

adultes de l’école disponibles et volontaires ont reçu une formation ou un recyclage sur 

les gestes de 1ers secours, comme la conduite adéquate à tenir, le massage cardiaque, 

la manipulation d’un défibrillateur… 

e. Projets : chorale dans le cadre du jubilé du jumelage avec la ville de Passau, 

interventions sur les thématiques du sommeil, écrans et gestion des émotions (CE2, 

CM1 et CM2), prévention inondation CE2 et projet découverte du monde hippique à 

l’hippodrome de Cagnes/Mer (visite + production artistique), projet aménagement de la 

cour avec des tables  pour des séances de classe et des activités à l’extérieur (art 

plastique, sciences, mathématiques …), ateliers sur le risque inondation pour les classes 

de CE2, voile pour les CM1, les ASSECS pour les Cm1 et CM2, piscine encore pour 

certaines classes… 

f. Fête de fin d’année et tombola : fixée au vendredi 16 juin. Les parents délégués se 

chargeront également, comme l’année dernière, de récolter des lots pour la tombola. 

Monsieur DUCHENE a proposé une nouvelle fois ses services pour l’animation. 

 

B. Questions des parents délégués à la Mairie de Cagnes/Mer. 



1. Les sorties de l’école sont dangereuses : des parents sont sur la route, ce qui empêche le 

passage des voitures. Les véhicules stationnés sur la voie pour attendre les enfants bouchent 

complètement la rue. Une solution doit être trouvée rapidement pour la sécurité de tous. L’école 

a remis en place le principe du sas. Ainsi, pour éviter l’attroupement devant l’école, les parents 

des élèves de CP et CE1 peuvent entrer dans le sas de l’école à 16h30 pour récupérer leur 

enfant. Remarque des parents d’élèves : les difficultés persistent malgré tout.  

2. Remarque également sur le problème de stationnement véhicules du chantier de constructions. 

Les enfants et parents doivent marcher sur la route car les véhicules occupent la totalité des 

trottoirs. Mme Germain indique que l’entreprise a été, à plusieurs reprises verbalisée, mais 

continue malgré tout aujourd’hui ces nuisances. 

3. Cantine : les élèves se plaignent de quantités trop légères et du manque de supplément. 

Globalement beaucoup d’enfant ont l’impression de ne pas avoir de quantités suffisantes, 

déclarent avoir encore fin à la sortie de repas et ne pas avoir souvent de supplément. Problème 

de quantité relevé, par exemple pour un poulet purée un pilon avec une cuillère à soupe de 

purée, ou par exemple 6 raviolis par assiettes… 

Chaque parent élu, peut en prévenant Mme Germain demander à venir déjeuner à la cantine. 

 

 

Clôture du conseil à 18h45 et M. Garay remercie tous les participants. 

 

Le Directeur                                                                       Les Secrétaires de séance 

                        J. GARAY                                                                       C. RAVILLARD   S. AMIRAL 

 

 

Compte rendu validé électroniquement le 24/03/23 


